Jaime Guzmán Errázuriz Presente.-

Tengo el agrado de hacerle llegar mis más cordiales felicitaciones con motivo de haber sido elegido recientemente Senador por la Circunscripción Nº 7 de Santiago.

Su excelente profesionalismo y destacada labor durante estas elecciones lo han hecho acreedor a tan distinguido rango político, tarea que estoy seguro realizará con real entusiasmo y especial interés por que nuestro país continúe en la senda del progreso que se merece.

Por ello, reciba mis calurosas congratulaciones y los mejores deseos de éxitos en esta ardúa tarea que el destino le ha impuesto.

Lo saluda muy atentamente,

Vistinguido amijo

FERNANDO MATTHEI AUBEL General del Aire COMANDANTE EN JEFE

MIEMBRO H. JUNTA DE GOBIERNO

Veliz Mavidad of And Muevo